

# FPII

## Bhabinkamtibmas Bojongsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Door To Door System: Mengedukasi dan Membangun Kemitraan dengan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Apr 6, 2024 - 10:13



*Bhabinkamtibmas Bojongsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Door To Door System: Mengedukasi dan Membangun Kemitraan dengan Warga*

Brigadir Agus, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung,

Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Jum'at (05/04) mulai pukul 12.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilakukan di Kp. Tanggeung Rt. 001/006, Desa Bojongsari, Kabupaten Sukabumi.

Dalam rangka DDS, Brigadir Agus bertujuan untuk lebih mendekatkan diri dengan warga masyarakat serta memberikan himbauan-himbauan yang relevan terkait keamanan dan ketertiban lingkungan. Beberapa himbauan yang disampaikan adalah:

Pertama, Brigadir Agus mempersilakan warga untuk bercurhat kepada Bhabinkamtibmas, menciptakan ruang dialog yang terbuka antara polisi dan masyarakat.

Kedua, warga diminta untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar mereka.

Ketiga, apabila ada kendala atau informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat, warga diimbau untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui layanan pesan WhatsApp di nomor 085798445817.

Selanjutnya, warga diingatkan untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising atau brong, sebagai langkah menjaga kesejahteraan dan ketertiban sosial.

Brigadir Agus juga menyampaikan pentingnya mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Bojongsari, serta mengajak warga untuk melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui adanya kejadian yang mencurigakan terkait TPPO.

Terakhir, Brigadir Agus menyatakan kesiapannya untuk menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Bojongsari dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama dalam lingkungan masyarakat.